

CRTVG COLABORA CON LA DONACIÓN DE SANGRE Y RECIBE LA VISITA DE UNA UNIDAD MÓVIL DE ADOS

Las instalaciones de la Compañía de Radio Televisión de Galicia (CRTVG) en San Marcos, reciben hoy lunes 2 de junio, la visita de una unidad móvil de la Agencia de Donación de Órganos y Sangre (ADOS).

Durante toda la jornada, en horario de 9:30 a 14:30 y de 15:30 a 18:30h. los trabajadores y trabajadoras de la CRTVG que quieran donar sangre, podrán acercarse hasta la unidad móvil de ADOS, estacionada en el recinto de la empresa, para compartir su tiempo y generosidad.

Desde 1993, la CRTVG ha mostrado su implicación y compromiso con la donación de sangre, colaborando en numerosas campañas organizadas por ADOS que han permitido superar las 2.000 donaciones, gracias a las 55 visitas efectuadas por la unidad móvil durante estos años.

Desde ADOS queremos agradecer a todos os profesionais de la CRTVG por su apoyo y participación en la labor de recogida de las donaciones de sangre.